

## Nota de prensa

### NP SIA OBTIENE EL NIVEL MÁS ALTO DE CERTIFICACIÓN EN EL ESQUEMA NACIONAL DE SEGURIDAD

- La compañía de ciberseguridad ha recibido recientemente la calificación más alta del Esquema Nacional de Seguridad -ENS- por partida doble: para su plataforma de identificación y Servicios de Confianza eIDAS y sus Servicios Avanzados de Detección y Respuesta (MDR).
- SIA sigue los estándares más exigentes en la prestación de servicios y soluciones de ciberseguridad en los que pueden confiar tanto la Administración pública como otras organizaciones del sector privado para llevar a cabo operaciones críticas para su actividad.

**Madrid, 16 de mayo de 2022.** - SIA, compañía líder en ciberseguridad a través de la que Minsait presta servicios en este ámbito (ambas compañías de Indra), ha obtenido el nivel más alto de certificación en el Esquema Nacional de Seguridad -ENS-, la máxima calificación a nivel nacional vinculada con seguridad para su plataforma de identificación y Servicios de Confianza eIDAS y para sus Servicios Avanzados de Detección y Respuesta (MDR).

La certificación del Esquema Nacional de Seguridad es fundamental para que las Administraciones públicas puedan prestar servicios electrónicos a la ciudadanía y las empresas proveedoras de servicios al sector público deben estar alineadas con esta estrategia para que lo hagan garantizando unas condiciones adecuadas de seguridad al ciudadano. Con la calificación ENS-alto, SIA ratifica su posición como una de las compañías de ciberseguridad más confiables para la Administración pública, al cumplir con los requisitos que exige en este nivel.

Concretamente, SIA ha obtenido esta distinción para los Sistemas de Información que dan soporte a los Servicios de Confianza eIDAS que comprenden la emisión de certificados y el sellado de tiempo y a los Sistemas de Información que dan soporte a los Servicios de Seguridad Gestionada (SIA MDR - SOCLess). “El nivel alto es el máximo posible y solo un pequeño grupo de empresas líderes en España cuentan con este reconocimiento; es un verdadero privilegio que nuestro país esté a la cabeza en Europa en este ámbito al contar con el ENS”, afirma Luis Álvarez, CEO de SIA.

Con la certificación del ENS en su máximo nivel para estos servicios, SIA garantiza a la ciudadanía que interactúa con las Administraciones públicas que sus datos, sus comunicaciones y su actividad electrónica están protegidos frente a posibles amenazas que pongan en riesgo su confidencialidad y su integridad.

“Nos da una ventaja competitiva frente a otros proveedores, no solo al poder aportar esta certificación en los pliegos de la Administración pública, sino que nos sitúa como una compañía de ciberseguridad comprometida con la calidad que entrega, ya sea en el sector público o privado, al aplicar un nivel de exigencia superior en los servicios que proporcionamos”, añade Álvarez.

## Nota de prensa

El proceso de evaluación realizado para lograr esta certificación ha llevado a SIA a revisar en profundidad las cinco dimensiones que establece el ENS: confidencialidad, integridad, disponibilidad, trazabilidad y autenticidad dentro del nivel alto. La distinción se otorga en función del servicio que se evalúa y la importancia de la información involucrada en la prestación del mismo, y su nivel de cumplimiento se certifica por entidades independientes acreditadas por la Entidad Nacional de Acreditación (ENAC).

Esta certificación del ENS ratifica los altos estándares de seguridad y calidad que SIA sigue en la prestación de servicios y soluciones en los que pueden confiar tanto la Administración pública como otras organizaciones del sector privado, para llevar a cabo operaciones críticas para su actividad.

### **La máxima calificación para un líder en Servicios de Confianza y Servicios Avanzados de Detección y Respuesta**

SIA es un Prestador Cualificado de Servicios de Confianza que facilita la transformación digital de las organizaciones con una solución completa, modular y flexible para todas las necesidades de firma electrónica corporativa que asegura el máximo cumplimiento técnico y legal. Brinda una cobertura total de los servicios de confianza eIDAS. Además, da respuesta End-to-End a las necesidades de identificación digital de usuarios y empleados, con su solución cloud de Onboarding Digital.

Por otro lado, SIA ofrece una nueva generación de centros de ciberseguridad, una evolución del SOC tradicional con un servicio avanzado de detección y respuesta a ciberincidentes, diseñado bajo el modelo denominado *SOCLess*: gestión especializada, automatización y total predictibilidad del comportamiento de los ciberdelincuentes. Un servicio que ofrece más y mejor información y herramientas para una detección y respuesta ante incidentes rápida, automatizada y más efectiva y eficiente, garantizando la calidad y continuidad de la actividad de las organizaciones.

#### **Acerca de SIA**

SIA es la compañía especializada en ciberseguridad líder en España y Portugal, tanto en volumen de facturación como en talento experto, con más de 1.500 especialistas. Su oferta de valor se basa en las respuestas concretas que ofrece a las organizaciones ante los retos y amenazas que las cuatro fuerzas de la digitalización les plantean: la presión regulatoria, las infraestructuras conectadas, la transformación de las arquitecturas TI y la creciente interacción digital de las personas; respuestas articuladas a través de un conjunto de medidas y planes específicos para minimizar el riesgo y maximizar la protección de sus negocios. La pertenencia a Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría con operaciones comerciales en 140 países, proporciona a SIA un profundo conocimiento sectorial así como una sólida presencia global. Más información en: [www.sia.es](http://www.sia.es)

## Nota de prensa

### Acerca de Minsait

Minsait ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)) es la compañía de Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

### Acerca de Indra

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2021, Indra tuvo unos ingresos de 3.390 millones de euros, más de 52.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.